

## PROXIMITE

Comment être plus proches de tous ?

- D'abord une manière d'être partout où nous sommes
- Une attitude : oser, risquer, bannir les ragots, critiques, idées préconçues
- Une attention permanente aux gens
- Une proximité à vivre avec nos propres familles
- Une proximité à vivre déjà au sein de la paroisse, mettre en place un réseau
- Prendre le temps et le risque d'aller à la rencontre des gens
- Toujours répondre aux demandes, dire non est aussi une réponse, il faut apprendre à entendre, à répondre à tous et apprendre à dire non parfois.
- Une réciprocité : reconnaître et être reconnu, se faire proche et se laisser approcher
- Mieux communiquer
- Travailler sur nos représentations
- Croire en moi, j'ai quelque chose à donner
- Oser demander à l'autre : 'que peux-tu offrir ?'
- Aller avec d'autres (partenariat comme un CCAS...)
- Et faire connaître ce qui se vit

### Pistes concrètes :

- Aller rencontrer les familles chez elles
- Proposer des occasions de soutien mutuel et des fêtes : un troc services, une crêpes party, un concours de cuisine, des espaces de rencontres gratuites...
- Appeler des personnes relais reliées, des points d'appuis
- Se former ensemble à ce nouveau type de présence
- Se servir de tout ce qui existe, on n'est pas obligé de réinventer le fil à couper le beurre, mais l'utiliser autrement (ex : les fichiers informatiques)